



1. 各クラス1月の目標 2. 先月の子どもの様子

ひよこ組

1. 音楽に合わせて体を動かしたり、楽器を鳴らす事を楽しむ。
2. 園庭遊びでは寒さに負けずに、コンビカーやボール、フラフープ等で体を動かす事を楽しんでいます。散歩では体力がついてきて、以前は歩いている途中で座り込む姿がありましたが、今は広場についてからも走ったり、探索をして遊んでいます。今年もたくさん体を動かして遊びたいと思います。
あひる組さんの行動に興味津々で、しっぽ取りをしている様子を見て参加したり、トイレに座ってみたりしています。お家でもトイレに座る機会を作ってみてください。
クリスマスに、サンタさんがプレゼントを持って部屋の前を通り過た姿を見てビックリしていましたが、プレゼントには大喜びしていました。

あひる組

1. 保育士や友達と簡単な言葉のやり取りや、一緒に遊ぶ楽しさを知る。
2. 少しずつ、保育士や友達との言葉のやり取りを楽しんでいるあひる組。一緒に遊んだり、友達の存在を意識して遊ぶ姿が見られるようになりました。日中も気温が低い日が多くなり、戸外遊びの時には寒さに負けないように沢山身体を動かして遊んでいます。最近、しっぽとり等の簡単なルールのある遊びを少しずつ取り入れています。クリスマス会では、本物のサンタさんを見て初めはビックリしていましたが、サンタさんだと分かったとバイバイと手を振っていました。プレゼントは目を輝かせて大喜びで、一緒に開封して遊びました。

りす組

1. ぶくぶくうがいをしようとする。・簡単な伝承遊びを楽しむ。
2. 12月は子ども達がとても楽しみにしていたクリスマスに向け、初めての折り紙でサンタクロース作りに挑戦！着替えの際の服畳みで「はんぶんこ」と言って畳んだり、遊びの中でもお人形の布団やバンダナを畳む姿があり、折り紙でも「ぱったんこ」と言って三角に折り、可愛いサンタさんが出来ました。オーナメント作りも、とても薄いシールを指先を使って慎重に剥がす姿に、成長の証を感じています。
ぶくぶくうがいを始めています。ぶくぶくの仕方や水の量等、一人ずつ丁寧に伝えていきます。とてもやる気のある子ども達です。お家でもやってみてくださいね。

うさぎ組

1. 生活リズムを取り戻せるようにする。・ブクブクうがいを習慣づけられるようにする。
2. 12月の中旬頃からブクブクうがいに取り組んでいます。お水の量等約束をしっかりと伝えながら行っています。お友達同士の関わりでは少しずつお友達の気持ちにも気が付き「ありがとう」「ごめんね」も言えるようになってきました。まだまだ自分達で解決する事は難しいので、保育士が間に入り解決に導いています。
12日には一緒に遊ぼうね会を予定しておりますので、子ども達の成長した姿を楽しみにして下さい。



ぱんだ組

1. 自分の気持ちを伝えながら友達と関わっていく。
友達とイメージを共有しながら遊ぶ。
2. 12月は大きくなったね会、クリスマス会を行いました。楽しんで参加していたぱんだ組。大きくなったね会では役になりきって、台詞や歌を覚えていました。初めてでしたが本番では緊張しながらも一生懸命発表する子ども達。素敵な経験が出来たと思います。保護者会のご参加もありがとうございました。
クリスマス会では、サンタさんを見ると目をキラキラさせ楽しんで参加していました。プレゼントも、喜びながら友達と遊ぶ姿が見られました。
今年も友達や保育士と身体をたくさん動かし、遊んでいきたいと思います。

きりん組

1. 生活や遊びの決まりを守り、色々な活動に取り組む。
2. 12月には大きくなったね会や、クリスマス会と行事が沢山ありました。一つひとつの行事をとて楽しむ子ども達。大きくなったね会では、動きや台詞を覚えるまでに時間が掛かりましたが、覚え始めるとどの役も楽しく取り組む姿が見られ、当日は緊張した様子でしたが、笑顔も見られた素敵な会となったと思います。子ども達の成長も見て貰えてよかったです。クリスマス会では製作をしたり、紙芝居を読んだりして、「今日クリスマス？」とクリスマスまで毎日楽しみにしていました。サンタの製作から、サンタさんはどんな人かな？プレゼントは何を頼んだのかと、友達同士の話も盛り上がっていました。当日はサンタの姿やプレゼントに大喜びでした。普段から身体を動かす事が大好きなきりん組さん、今年も身体をたくさん動かして、色々な事に挑戦していきたいと思います。

らいおん組

1. 就学への期待を持ち、色々な活動を通して自分の成長に喜びを感じ、意欲的に活動する。
2. 12月10日、初めての大きくなったね会となりましたが、全員で参加することが出来、練習してきたことを一生懸命発表する姿に成長を感じました。これから先、いろいろなことに挑戦していく子ども達の、自信の一つになればと思っています。
クリスマスの製作では、紙皿に毛糸を巻き、リース作りに挑戦しました。根気のいる作業だった為、途中で毛糸が絡まってしまったり、巻き方が分からなくなってしまったりする姿もありましたが、少しずつ出来上がっていくと今度はどの色の毛糸にしようか、飾りはどうするかと、自分なりの表現を楽しんでいました。
卒園まで残り3か月となりました。2月には卒園遠足があり、あっという間に卒園式がやってきます。友達や保育士とたくさんの思い出を作りながら、就学に向けての準備をし、一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。

